

undefined - dimanche 26 mai 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Les travaux de la Maison de santé pluridisciplinaire avancent

Françoise Granjon



Le maire Christophe Charles et son équipe municipale en visite sur le chantier de la future maison médicale pluridisciplinaire. Photo Le DL/Françoise Granjon

L'ouverture de la Maison de santé pluridisciplinaire (MSP) de Luzinay est prévue en fin d'année ou tout début d'année 2025.

Les travaux d'aménagement de la Maison de santé pluridisciplinaire (MSP) de Luzinay avancent. Son ouverture est prévue en fin d'année ou tout début d'année 2025. Cette MSP se situera dans le complexe du Belvédère du Rossignol au cœur du centre du bourg, une construction de 17 logements, projet phare de la municipalité, avec son parc du Verger des écoliers.

Christophe Charles, maire, et Gérard Locatelli, premier adjoint, ont présenté, jeudi 23 mai, l'avancée des travaux d'aménagement de cette construction très attendue des habitants et des professionnels de santé, aux élus du conseil municipal. Dans un second temps, ce sera au tour des secrétaires de mairie de visiter ces tout nouveaux locaux. Et fin juin, les professionnels de santé pourront également pouvoir visiter et découvrir ces lieux.

Cette opération s'inscrit dans le cadre de l'Orientation d'aménagement et de programmation (OPA), un espace dédié à la coordination des soins au plus près de la population. « Cette MSP va permettre d'augmenter significativement l'offre de soins sur le territoire », précisait le premier magistrat.

L'installation de la MSP est un projet territorial, rédigé par les professionnels de santé avec l'Agence régionale de santé et la Caisse primaire d'assurance maladie, il conjugue modernisation et dynamisation.

Cette structure de 270 m² accueillera les professionnels de santé et viendra en complément du pôle médical actuel, implanté rue des Marchands.

Elle est subventionnée à hauteur de 100 000 euros par le Département de l'Isère et
200 000 euros par la Région Aura.